



La Confederación Hidrográfica del Tajo comienza la plantación de más de un millar de árboles en las márgenes del río Tajo a su paso por Aranjuez

- Entre ellos, 300 olmos resistentes a la grafiosis de la especie *ulmus laevis* (olmo blanco europeo, olmo temblón u olmo pedunculado) procedentes del Centro Nacional de Recursos Genéticos Forestales Puerta de Hierro de Madrid
- Con la plantación de estos árboles se completan las actuaciones de limpieza, restauración y mejora ambiental del río Tajo que se llevaron a cabo el año pasado en coordinación con el Ayuntamiento de Aranjuez

11-mar-2015. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha comenzado la plantación de más de un millar de árboles, entre ellos, trescientos olmos resistentes a la grafiosis, en el río Tajo a su paso por Aranjuez, a solicitud de su Alcaldesa. De esta manera, se completan las actuaciones de limpieza, restauración y mejora ambiental del cauce del río Tajo que se llevaron a cabo en coordinación con el Ayuntamiento de Aranjuez durante el invierno y verano del año pasado, con objeto de mejorar sus condiciones medioambientales y facilitar su uso deportivo y recreativo.

La plantación se va a realizar en la margen izquierda del río Tajo, junto a los Jardines del Príncipe y la Zona del Castillo. Y, además de los trescientos olmos resistentes a la grafiosis de la especie *ulmus laevis*, conocido como olmo blanco europeo, olmo temblón u olmo pedunculado, procedentes del Centro Nacional de Recursos Genéticos Forestales Puerta de Hierro, en Madrid, se plantarán álamos blancos, fresnos, alisos, sauces y tarajes.



Además, el Organismo de cuenca acaba de finalizar la semana pasada en el río Tajo, con el mismo objetivo antedicho, una actuación de limpieza, eliminación de especies exóticas invasoras, como ailantos y acacias, y tala de árboles muertos en la isla frente al Jardín del Parterre, en la zona de aguas abajo del Azud de Palacio.

Precisamente ayer tuvo lugar una reunión en la sede central del Organismo entre el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Miguel Antolín, y la Alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez de la Fuente, para, entre otras cosas, analizar el resultado de estas actuaciones y planificar otras en el futuro, sentando además la base administrativa para asegurar su continuidad y perdurabilidad en el tiempo.

El año pasado Confederación Hidrográfica del Tajo entregó al Ayuntamiento de Aranjuez, dos colectores y una estación de impulsión de aguas residuales hasta la EDAR (Estación Depuradora de Aguas Residuales) del municipio, con el objetivo de mejorar la calidad del agua del río Tajo a su paso por Aranjuez

El conjunto de las dos actuaciones llevadas a cabo por Confederación el año pasado en la ciudad madrileña: limpieza, restauración y mejora ambiental del río Tajo a su paso por Aranjuez, y depuración y mejora de la calidad del agua tuvieron un presupuesto conjunto de unos 740.000 euros procedentes de fondos propios de Confederación.